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Stadtverordnetenversammlung
Brandenburg an der Havel   Anfrage Nr.:    089/2023

Fraktion Bündnis 90/Die Grünen, Herr Dr. 
Krombholz   Datum:   22.03.2023

Fraktion/Stadtverordnete

(zehn vom Hundert der Stadtverordneten)

  zur Behandlung in 
öffentlicher  Sitzung

 
Anfrage an den Oberbürgermeister

Betreff: Anfrage an den Oberbürgermeister zum Pachtvertrag mit dem Tierheim Brandenburg an 
der Havel

Beratungsfolge:
Datum Gremium

29.03.2023 Stadtverordnetenversammlung

Anfragetext:
Die Unterbringung von Fundtieren ist eine Pflichtaufgabe. Die Unterbringungssätze für Fundtiere in 
unserem Tierheim sind seit 2005 nicht angepasst worden und damit offenkundig nicht auskömmlich.

Nun ist von erheblichen baulichen Mängeln die Rede. Die Liegenschaft gehört der Stadt 
Brandenburg.

Der Tierschutzverein ist Pächter.

1. Bitte erläutern Sie die wesentlichen Regelungen im Pachtvertrag
2. Sehen Sie Anpassungsbedarf?

Vielen Dank. 

...............................
Unterschrift/en
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Begründung: 
   

Finanzielle Auswirkungen:
 

Anlagen:
 


